

Kompaniefest 1981

2. Kompanie

Der ehemalige Kompanieführer schießt den Vogel ab

Unter der Leitung des neuen Hauptmann Manfred Kroes führte die 2. Kompanie des Schützenvereins Nordlünen-Alstedde das Kompaniefest in der Schießhalle „Im Ort“ durch. Um 17:28 Uhr schoss der ehemalige Kompanieführer Klauslothar Bellwon mit dem 437. Schuss den Rest des Vogels von der Stange ab. Zur Mitregentin wählte er seine Ehefrau Ingrid.

Die Insignien holten folgende Schützen:

- Krone = Wolfgang Schock
- Apfel = Dieter Kortländer
- Zepher = Reinhard Krüger
- linker Flügel = Wilfried Grünwald
- rechter Flügel = Bernhard Strock

Im Laufe der Veranstaltung hatten sich vom Vorstand des Schützenvereins Nordlünen-Alstedde der Präsident August Stallmann, Kommandeur Paul Bökker und das Königspaar August II. (Hoffmann) und Resi II. (Brune) eingefunden.

Im Verlauf des Nachmittags verlieh August II. den Königsorden an folgende Schützen:

- Heinz-Werner Schötteldreier (Spieß) und
- Heinz Möllmann (Königsadjutant)

Als Abendessen wurde den Anwesenden Gulasch serviert, dass von der Ex-Tageskönigin Michaela Wirsching gestiftet wurde.

Horrido